



Comentario / Claudia Ruiz Massieu Salinas (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Es un poco de lo mismo, lo que siempre le hemos visto de Donald Trump. Un día dice algo y al otro día, incluso en horas, puede cambiar de opinión. Esta suspensión de aranceles a México y a Canadá que, de pronto cambia en materia de acero y aluminio, pero ahora sí parejo, a todo el mundo, aliados, enemigos, adversarios y quien se me ponga enfrente.

“Además, un absurdo porque EU no tiene una balanza comercial deficitaria con respecto a México sino al revés; nosotros importamos más, pero lo absurdo es lo que va a afectar al propio consumidor estadounidense”.

https://drive.google.com/file/d/1IpQl66Szc_0v1b8jHzCjMI-37pfzniSD/view